

Zertifikat

Das Hessische Ministerium für Soziales und Integration

bescheinigt **Frau Petra Haßler-Luy** hiermit den erfolgreichen Abschluss der
Qualifizierung zur

„Familienhebamme“ (BIFH)

Die Qualifizierung basiert auf dem Kompetenzprofil Familienhebammen des
Nationalen Zentrums Frühe Hilfen.

Eine Kurzfassung des Hessischen Curriculums ist diesem Zertifikat beigelegt.

Höchst, 12. März 2015



Gabriele Kopp
Vorsitzende des Landesverbandes
der Hessischen Hebammen e.V.



Sabine Stahl
Landeskoordinierungsstelle
Frühe Hilfen

In Kooperation mit:



Landesverband der
Hessischen Hebammen e.V.



BERUFSVERBAND KINDERKRANKENPFLEGE DEUTSCHLAND E.V.

BeKD e.V.